



## Polizeirevier Magdeburg

### Polizeimeldung

### Sachbeschädigung durch Graffiti

**Am 01.03.2021 begangen unbekannte Täter mehrere Sachbeschädigungen durch Graffiti im Stadtgebiet von Magdeburg.**

Der Polizei wurde gemeldet, dass zwei vermutliche Jugendliche mehrere Sachbeschädigungen begangen haben sollen. Die erste Beschädigung wurde durch eine Zeugin in Bereich der Otto-Baer-Straße gegen 15:30 Uhr gemeldet. Dort wurde ein Graffiti in den Maßen 1,40 x 0,5 m festgestellt. Eine Nahbereichsfahndung nach den Tatverdächtigen verlief negativ. Gegen 18:20 Uhr wurde gemeldet, dass zwei Personen eine Straßenbahn im Bereich der Endhaltestelle im Quittenweg beschmiert haben sollen. Der Straßenbahnfahrer bemerkte dieses und sprach die beiden Personen an. Daraufhin wurde er von den Tätern vermutlich mit einem Elektroschocker bedroht. Im Anschluss stiegen die beiden Personen in eine Straßenbahn und flüchteten. Auch bei diesem Sachverhalt wurden bei der Absuche des Nahbereichs keine tatverdächtigen Personen aufgefunden. Im Nachgang wurde der Polizei gemeldet, dass in der Straßenbahn, welche die beiden Personen zur Flucht nutzten, im Innenraum Graffiti angebracht wurde.

Die Polizei hat die Ermittlungen zu allen Taten aufgenommen.

Zeugen, welche sachdienliche Hinweise zu den Taten geben können, werden gebeten, sich unter 0391/546-3295 im Polizeirevier Magdeburg zu melden. (tb)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Magdeburg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

39104 Magdeburg  
Hans-Grade-Straße 130

Tel: (0391) 546-3186  
Fax: (0391) 546-3140

Mail: [presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de)